



Escuela Comercial Cámara de Comercio

Materia: Asignatura Estatal

¿Por qué nos enamoro el equipo japonés de rescate?

Abre el siguiente link: Es un articulo del Periódico El Universal, Titulado: ¿Por qué nos enamoro el equipo japonés de rescate? Escrito por: Talavera Cynthia Viviana, se publico el 02 de octubre de 1997.

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/sociedad/por-que-nos-enamoro-el-equipo-japones-de-rescate>

Actividad:

- Lee la noticia
- Imagina como es la cultura japonesa, por lo que tú sabes, has visto en anime, en películas, leído o incluso por lo que acaba de leer.
- Contesta las siguientes preguntas que hace el embajador de México en Japón. Si deseas puedes pedir ayuda a tus papás, hermanos o tutor para responder las preguntas.

¿Nuestra realidad, como país, permite que las características positivas de Japón se adapten a nuestro país?

¿Qué labor educativa puede dar frutos cuando el presidente de la nación y su gabinete no leen, carecen de integridad moral, de empatía, no se reconocen como corruptos y lo son cada día públicamente?

- Por último da una opinión personal de lo que leíste en la noticia.

Ya puedes subir esta tarea a la plataforma.

Nota: Y les recuerdo que la actividades pasadas, las pueden subir hasta el domingo 8 de octubre a las 10:00 pm. posterior a esa fecha la plataforma se cierra.